

Dramático llamado para que Videla libere a Cámpora

BUENOS AIRES, 17 de noviembre (AP, AFP y EFE).— La embajada mexicana aquí se abstuvo hasta el momento de pedir al gobierno militar que extienda su extraterritorialidad a un hospital local a fin de ser tratado allí el ex presidente Héctor J. Cámpora, asilado en la sede diplomática desde 1976 y cuya salud se ha agravado en los últimos días.

La familia de Cámpora hizo hoy un dramático llamado a la prensa internacional para que presione al régimen castrense y el ex presidente pueda viajar a México y ser intervenido quirúrgicamente. Según Carlos Cámpora, uno de sus hijos, el médico de la familia aseguró que la condición actual del asilado es "tan grave", que no puede hacerse responsable por más tiempo de sus atenciones, dados los escasos recursos de que dispone para tratarlo en el interior de la embajada mexicana.

Reiteró un militar argentino la tesis de la agresión marxista al continente

(AP, AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 17 de noviembre.—El comandante en jefe de la Fuerza Aérea, brigadier general Omar Graffigna, dijo anoche que "nosotros tenemos una gran responsabilidad en el "cono sur", cuya defensa es vital para la seguridad de América y por lo tanto de Occidente".

Graffigna pronunció un discurso en una cena organizada por la Bolsa de Comercio de la Provincia de Córdoba, 800 kilómetros al noroeste de aquí.

La necesidad imperiosa de unir esfuerzos para la defensa de la agresión marxista "organizando la defensa continental de la libertad" fue también reclamada anoche por Omar Graffigna, que es miembro de la Junta Militar de gobierno. Adelantó que las Fuerzas Armadas tienen previsto crear un "mecanismo adecuado de autodefensa de la democracia para garantizar su perduración".

También dijo que la actividad política partidaria futura deberá desarrollarse "dentro de los límites de la libertad bien entendida".

Graffigna criticó a los políticos que reclaman una pronta restauración de la democracia en Argentina.

En cuanto al terreno económico, ratificó la confianza en los principios filosóficos que orientan ese quehacer y a cuyo funcionamiento pleno "con las nec-

sarias adecuaciones o rectificaciones instrumentales deseamos llegar cuanto antes", señaló.

Respecto de la subversión Graffigna apuntó que "la guerra no ha terminado" y que el marxismo continúa matando gente a mansalva con hombres entrenados y armados en el exterior.

Asimismo, el brigadier Graffigna reiteró que hasta tanto no se compruebe "fehacientemente" que el ex presidente Héctor Cámpora tiene cáncer, la Junta Militar no tomará ninguna nueva actitud o sea la eventual concesión de un salvoconducto.

"¿La prueba fehaciente que buscan es la tatalidad?"

¿Eso es lo que esperan comprobar?", preguntó de su lado Mario Cámpora, sobrino del ex presidente, en una conferencia de prensa convocada por la familia de Cámpora.

A su vez, Carlos Cámpora, hijo del ex presidente, dijo que los médicos que visitaron a su padre el martes dijeron a la familia que su estado es "muy grave" y que debe ser operado lo antes posible.

"Pero, desde el martes hasta hoy, sábado, no se ha hecho la operación", dijo. "Si sintiéramos que tenemos una solución próxima, no hubiéramos recurrido a esto", señaló en alusión a la conferencia de prensa.